

In den letzten Jahrzehnten haben sich unterschiedliche Rahmenbedingungen und Bedürfnisse an das Wohnen stark gewandelt: der durchschnittliche Flächenbedarf pro Kopf ist auf über 45 m² gestiegen, demografische Entwicklungen und Wandlung der Altersstruktur haben Konsequenzen. Die begrenzt zu Verfügung stehende Ressource Land sowie immer wieder auftretende ökonomische Fluktuationen erhöhen den Druck auf die Immobilienpreise. Die Vortragsreihe «Wohnen. Vorwärts in die Vergangenheit» blickt auf gegenwärtige Antworten, vergangene Standards und Ikonen und unternimmt einen Ausflug vorwärts in die Vergangenheit. Welche Wohnqualitäten werden heute für wen geschaffen? Was heisst Wohnqualität in Zukunft?

Wohnen. Vorwärts in die Vergangenheit

Dienstag 06|05|2014 19:00 Kornhausforum
Brandneu | Vortrag
Pascal Müller, Müller Sigrüst Architekten

Kalkbreite Zürich

Dienstag 20|05|2014 19:00 Kino Kunstmuseum
Vergangenheit 1 | Film
Freier Eintritt ins Kino beim Vorweisen dieser
Karte

Häuser für Menschen Österreich 2013

Montag 26|05|2014 19:00 Kornhausforum
Vergangenheit 2 | Vortrag
Martin Steinmann, Dipl. Arch. em. Professor EPFL

Von Kunz zu Klein – Die Entstehung der «normalen» Wohnung

Donnerstag 05|06|2014 19:00 Kornhausforum
Vorwärts | Vortrag
Karin Frick, Leiterin Research und Mitglied der
Geschäftsleitung Gottlieb Duttweiler Institut

Der Mensch ist ein Höhlenbewohner

Weitere Infos auf www.architekturforum-bern.ch

